
Praktikum

Insbesondere im Handwerk ist es wichtig, sich bei der Beurteilung der Bewerber nicht nur auf die schulischen Leistungen zu stützen. Im Praktikum können die Jugendlichen intensiver kennengelernt und die Eignung für das Berufsbild getestet werden. Der Praktikant kann für sich entscheiden, ob der Beruf seinen Interessen entspricht und ob er sich eine Zukunft in Ihrem Unternehmen vorstellen kann.

Wie ein Praktikum richtig gestaltet wird und was dabei unbedingt zu beachten ist, finden Sie in folgender [Handlungsempfehlung](#).